

# *En marcha actividades por aniversario 50 de relaciones Angola-Cuba*

---



Foto tomada de Internet

La Habana, 29 ene (RHC) Angola y Cuba festejan en 2025 el aniversario 50 del establecimiento de relaciones diplomáticas, conmemoraciones que ya están en marcha hoy, según expresó el embajador cubano, Oscar León.

El diplomático remarcó los vínculos históricos entre ambas naciones, que se consolidaron con la participación cubana en la defensa de la soberanía y la integridad territorial angoleñas a partir de 1975, a petición de quien fuera el primer presidente del país, António Agostinho Neto.

León, quien abordó el tema en un acto celebrado la víspera en el memorial dedicado al Héroe Nacional, rememoró hitos como la ayuda militar brindada durante 15 años, con la participación de cientos de miles de combatientes y colaboradores internacionalistas cubanos.

También los programas de cooperación en diversos sectores, particularmente la salud y la educación, y la formación de miles de jóvenes angoleños en la nación caribeña.

Significó las visitas de delegaciones de la isla al país en los últimos dos años, incluidas las encabezadas por las más altas figuras del Gobierno: el presidente, el primer ministro y el titular del Parlamento, lo cual

reafirma las perspectivas de ampliar la cooperación y la voluntad de ambas partes de materializarlas.

“La Comisión Intergubernamental de Cooperación Económica y Científico-Técnica entre ambos países, cuya décimo sexta edición deberá tener lugar en este año, esperamos aporte nuevos resultados para beneficio de los dos pueblos”, resaltó.

En presencia de la vicepresidenta del Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA), Mara Quiosa, León se refirió a otra conmemoración, la de los 66 años del triunfo de la Revolución Cubana. Comentó que el acto rindió tributo a quienes hicieron posible la victoria del 1 de enero de 1959 y precisó que escogieron la fecha del 28 de enero, cuando se conmemora el aniversario 172 del natalicio del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, por su impronta en la Revolución Cubana y su legado de ideas que guían a los patriotas cubanos en la actualidad.

Repasó la difícil historia de estas más de seis décadas en las que la nación caribeña ha luchado por su independencia y derecho a la autodeterminación frente al asedio del Gobierno de Estados Unidos.

La permanencia del bloqueo económico, comercial y financiero; de la inclusión de la isla en la lista de países que promueven el terrorismo; y numerosas medidas coercitivas a pesar del rechazo de la comunidad internacional son muestra de esa hostilidad, añadió.

“Los cubanos queremos que nos dejen vivir en paz”, dijo León y agradeció al Gobierno y pueblo angoleños por su permanente apoyo y solidaridad hacia Cuba. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375311-en-marcha-actividades-por-aniversario-50-de-relaciones-angola-cuba>



**Radio Habana Cuba**